

La tromperie - 1/1

Un moment dans la vie qui fait très mal...

Rien ne fait plus mal que de se faire tromper par l'homme que tu aimes. Vous aller me dire que je n'ai que 15 ans et alors ? Ca change quelque chose ? Même à 15 ans on peut aimer quelqu'un. Oui ça m'est déjà arrivé malheureusement, il n'y a pas si longtemps que ça, d'ailleurs, l'homme en qui j'avais confiance est parti voir une autre. Oui l'ordure en qui j'avais confiance en qui j'avais donnée ce qui m'était le plus cher pour moi à savoir ma virginité est partie en me laissant seule dans mon désespoir ! Je me rends compte maintenant que je me suis fait avoir, que ce n'était qu'un beau parleur, qui ne voulait de moi qu'on dise "celle là c'est une fille facile j'ai réussi a coucher avec elle ". Je ne voulais pas de cette réputation, je n'ai jamais demandé ça, maintenant ses pots viennent me voir pour me demander quand je suis libre ! Tout ça parce que j'avais confiance en mon gars, alors que lui n'en avait rien a faire. Comment j'aimerais retourner en arrière pour pouvoir tout effacer, tout recommencer. Comment j'aimerais ne l'avoir jamais connu, jamais l'avoir vu, jamais...

Pourtant la réalité est bien là et je suis obligée de la supporter. Je ne sais pas si un jour j'aurai encore avoir confiance en un gars, si j'aurai un jour encore l'espoir d'aimer et de voir loin dans le futur...

Les gens me trouvent distante depuis quelques temps, mais je ne peux pas leur expliqué, c'est trop compliqué et il ne comprendra pas. Je ne dis pas qu'ils sont idiots loin de là mais je n'ai pas envie qu'ils aient pitié de moi comme j'ai eu pitié des autres filles... Cette expérience m'a rendu plus mature plus confiante mais en quelques sortes elle m'a enlevé mon insouciance, elle m'a volé mon adolescence.

Mais je ne m'inquiète pas, je me connais je sais que j'arriverai un jour à tout recommencer mais certainement pas à oublier cette souffrance que j'ai depuis qu'il est parti.

J'ai écrit ce texte n'ont pas pour me plaindre car mes amies le font assez mais surtout pour montrez que cela n'arrive pas qu'aux autres mais aussi à nous et qu'ils faut faire attention avec qui vous êtes car parfois les apparences sont trompeuses...

Ce n'est là que mon avis personnel !